
花と緑のまちづくり交流会（定例会）・記録 

 

● 日 時：２０１３年 ８月１６日（金）１０：００～１２：００ 

● 場 所：花と緑の交流館 １Ｆ会議室 

参加者：５団体 ：7名 

■ はじめに一言（各自が順番に最近の近況などを簡単に報告） 

  活動グループからの情報提供も併せて 

 ・土居川公園のポプラに大きな花が咲きました。この公園はキョウチクトウも綺麗。木

が大きいのが魅力。 

 ・土居川公園周辺の昔からの店が締まっている。駅前から店が離れてきている。行政が

もっと堺の玄関口として整備したらいいのにと思う。 

 ・９月１５日（日）から秋まき活動開始。今は千の花広場用のコスモスを作っている。

さっき見てきたらモンシロチョウが入っていたのが気になる。 

 ・家の庭の草木も伸びてきた。葉焼けしている。 

 ・毎日忙しくて忙しくて大変。地域の活動助成金が入ったので盆踊りを６月に企画、７

月に開催しました。 

 ・緑化祭での米飯の販売中止理由を保健センターに調べてもらったが結果やはりダメ。

出展内容について思案中。 

 ・公園協会の活動支援の資料作りが大変。 

 ・暑すぎてクリスマスローズが枯れてしまった。２m程の皇帝ダリアの先が何故か茶色く

枯れてきた。 

 ・７～８月に剪定枝を使ってイスなど作っている。ぼちぼちリース作りに取り掛かろう

と思っている。 

 ・夫婦２人で「アジサイ 300 株（アジサイだけ）」を世話している。朝６時から水やりを

している。 

 ・大阪府の公園課から東京都の「全国花のまちづくりコンクール」に推薦してもらい出

展した。（提供：農林水産省） 

 ・支援の申請は、メンバーが愛護会の１１箇所と南中や小学校、ＰＴＡのメンバーなの

で資材の分配が難しい。 

 ・愛護会の説明看板は内向きに立てているようだが外向きではないのか。 

 ・花に水やりしているが大変。クリスマスローズやアジサイなど葉焼けして土が硬い。 

 ・１日講習で作った作品を浜寺公園駅の駅舎ギャラリーを借りて１週間展示した。 

・浜寺地域会館で１０／２２に花いっぱい講演会開催。 

・公園の除草でも泉北は管轄がそれぞれ違ったりする。わかりにくい。公園などの看板

に管理者名（連絡先）を明記して欲しい。除草など何か連絡したくても何処に連絡し

ていいのかわからない。 

 ・この時期、バッタが野菜などの先を食べる。 

 ・８月に長野県のオリンピック会場でゆるキャラ４０体が集まった。朝夕涼しかった。 

 ・１８日に阪急三番街でゆるキャラショー（ビリキャラ３体）出演。 



 ・８日に南港のサンタマリア号に乗船した。 

 ・１５日にする「花と緑と人のふれあいコンクール」の返事はいつか。 

 ・南区の御池台のマクドナルドの前の歩道の花壇は何処の花壇か。 

■ その他 

 ・交流会をどうしたいのか知りたい。 

 ・交流会に来る楽しみ（旨み）がない。いつも同じメンバー。 

 ・みどり活動支援団体の支援条件に交流会参加を義務付けるのはどうか。 

 ・緑化祭の話がいつもギリギリにならないとない。どうするのか何をしたらいいのか提

案して欲しい。 

 ・緑化センターに預けていた蔓の花台と椅子は何処に移動したのか。有る無しの返事欲し

い。蔓の大きいものは高額である。 

 ・霊園のクヌギの剪定枝を残しておいてもらいたい。 

 

 

 

 

■ 次回定例会 

日 時：２０１３年 ９月１５日（日）  

場 所：花と緑のまちづくり交流館 


